
2 Pièces

45 m²

Réf. W-02WTCZ

1 850 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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Idéalement  situé,  dans  le  16ème  arrondissement  de  Paris,  plus

précisément dans le quartier de La Muette, un quartier réputé pour son

prestige,  apprécié  pour  sa  tranquillité,  sa  sécurité  et  son  cadre  de  vie

agréable  avec  des  rues  commerçantes  comme  la  rue  de  Passy  qui

renforce l'attrait du quartier.Cet appartement situé au rez-de-chaussée

d'un  immeuble  haussmannien  se  compose  d'un  séjour  avec  une

cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée,  d'une  chambre,  d'une  salle  de

bain  avec  toilettes  et  d'une  véranda  fermée  qui  offre  un  espace

supplémentaire, lumineux et protégé qui peut être utilisé comme salle ...

Ideally located, in the 16th arrondissement of Paris, more precisely in the La Muette

district, a district renowned for its prestige, appreciated for its tranquility, its security

and  its  pleasant  living  environment  with  shopping  streets  such  as  Rue  de  Passy

which reinforces the attractiveness of  the neighborhood.This apartment located on

the  ground  floor  of  a  Haussmann  building  consists  of  a  living  room with  an  open

fitted and equipped kitchen, a bedroom, a bathroom with WC and a closed veranda

which offers a additional, bright and protected space that can be used as a dining

room, office or ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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